
Modaes

Empresa

La italiana Gherardini ultima su entrada en México con una primera tienda en Monterrey

Modaes
29 jun 2015 - 00:00

El lujo de **Gherardini** prepara su desembarco en México. La compañía italiana, especializada en complementos, ultima la apertura de una primera *boutique* en Monterrey, tras haber puesto en marcha un corner en esta ciudad el pasado año.

En la actualidad, la firma cuenta con cinco tiendas propias situadas en Italia y Japón. Los establecimientos de **Gherardini** en el mercado italiano se encuentran en Florencia, donde nació la compañía, Roma y Milán, mientras que los puntos de venta propios en el mercado nipón se sitúan en Tokio y Osaka.

En México, los diseños de **Gherardini** también se encuentran en centros de **El Palacio de Hierro** de Ciudad de México, Guadalajara, Monterrey, Querétaro y Cancún. La compañía tiene previsto desarrollar también su colección masculina **Mr Gherardini** a partir de la primavera de 2016.